

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Metode Penelitian**

##### **1. Pendekatan Penelitian**

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Penelitian kualitatif menurut Maleong (2012:6) merupakan penelitian dengan cara memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, seperti persepsi, perilaku, motivasi, tindakan, dan lain sebagainya secara *holistik*, dan dengan cara deskripsi ke dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan berbagai macam metode yang alamiah (Maleong, 2012:111).

Metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat *postpositivisme*, digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah (sebagai lawannya adalah eksperimen) di mana peneliti adalah sebagai instrumen kunci (Sugiyono, 2012:15).

##### **2. Jenis dan Objek Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah jenis penelitian kepustakaan (*literature research*). Sedangkan bentuk penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian kualitatif. Cresell (1998), menyatakan penelitian kualitatif sebagai suatu gambaran

kompleks, meneliti kata-kata, laporan terinci dari pandangan responden, dan melakukan studi pada situasi yang dialami ( Juliansyah, 2011:34). Objek penelitian ini akan meneliti tentang perbankan syariah yang ada di Inggris (2004-2016).

### **3. Jenis Sumber Data**

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data sekunder merupakan data yang diperoleh bukan langsung dari narasumbernya. Pada penelitian ini, data sekunder akan diperoleh bukan langsung dari narasumbernya melainkan data asli yang diperoleh melalui buku, jurnal ilmiah, artikel baik di media cetak, elektronik, dan laporan (*report*) dari lembaga resmi pemerintah ataupun non-pemerintah (Juliansyah, 2011:34).

### **4. Teknik Pengumpulan Data**

#### **a. Studi Pustaka**

Studi pustaka merupakan penelitian dengan mengambil literatur atau bahan-bahan berupa buku-buku, catatan ataupun dokumen yang berhubungan dengan masalah atau topik yang sedang diteliti.

### **5. Metode Analisis data**

Analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil catatan lapangan, dan dokumentasi, dengan cara mengorganisasikan data ke dalam kategori, menjabarkan ke dalam unit-unit, menyusun ke dalam pola, memilih mana yang

penting dan yang akan dipelajari, dan membuat kesimpulan sehingga mudah dipahami oleh diri sendiri maupun orang lain.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif, yaitu penelitian yang berusaha mengungkap fakta suatu kejadian, objek, aktivitas, proses, dan manusia secara “apa adanya” pada waktu sekarang atau jangka waktu yang masih memungkinkan dalam ingatan responden. Di dalamnya tidak terdapat perlakuan atau manipulasi terhadap objek penelitian, sebagaimana yang terjadi pada metode eksperimen. Maka, metode penelitian ini mencakup berbagai jenis metode penelitian lainnya, seperti metode survei, metode studi kasus, metode studi perkembangan, dan sebagainya (Prastowo 2016:203).

